
Regeltest Vorbereitung



� 1) Gegen Ende des Spiels tauscht Mannschaft 
B ihren Torhüter gegen einen 6. Feldspieler. 
Während einer heißen Situation vor dem Tor 
von B blockiert ein Verteidiger von B die 
Scheibe im Torraum. Der Schiedsrichter 
entscheidet auf Pen-S. Der Linesman würde 
ein technisches Tor zusprechen. Die Spieler 
reklamieren aber, dass der Spieler die 
gleichen Rechte hat, wie der ausgewechselte 
Torhüter, also keine Strafe. Wer hat Recht?



� 2) Darf ein Torhüter Kapitän seiner 
Mannschaft sein?



� 3) In einem Spielunterbruch befindet sich kein 
Kapitän oder Ersatzkapitän am Eis, deshalb 
kommt der Kapitän unaufgefordert auf das 
Eis, um mit dem Schiedsrichter über eine 
Regelauslegung zu diskutieren. Wie sollte der 
HSR darauf reagieren?



� 4) Welche 3 Ausnahmen gibt es, in denen 
nach einer Strafe nicht in der 
Verteidigungszone der bestraften Mannschaft 
angespielt wird?



� 5) Der Spieler welcher Mannschaft muss bei 
einem Faceoff den Schläger zuerst am Eis 
haben?



� 6) Bis zu welchem Zeitpunkt in einem 
Unterbruch kann eine Mannschaft ein 
Timeout verlangen?



� 7) Mannschaft B schießt ein Icing (alle 
Kriterien für Icing sind erfüllt), der Puck trifft 
jedoch, bevor er die Icing-Linie überquert, die 
Torstange. Icing oder kein Icing?



� 8) Ein angreifender Spieler schießt den Puck 
aus der neutralen Zone in Richtung Tor. 
Dieser prallt von der Latte ab, ohne den 
Torhüter oder einen weiteren Spieler zu 
berühren, und geht ins aus. Wo findet das 
nächste Anspiel statt?



� 9) Ein Spieler von A spielt in seiner 
Angriffszone den Puck mit dem hohen Stock 
direkt zu seinem Mitspieler, welcher sich auf 
Höhe der Mittellinie befindet. Wo findet das 
nächste Anspiel statt?



� 10) Ein einwechselnder Spieler spielt den Puck 
während er einen Fuß noch außerhalb des 
Spielfelds hat (und der für ihn auswechselnde 
Spieler befindet sich noch am Eis). Entscheid? 



� 11) Der Schiedsrichter zeigt eine verzögerte 
Strafe gegen Team A an während Team B ein 
Icing verursacht. Wo findet das nächste 
Anspiel statt?



� 12) Spieler A13 steht im Torraum, während 
sein Mitspieler A5 den Puck in das Tor 
schießt. A13 behindert den Torhüter B1 dabei 
nicht. Ist das Tor gültig?



� 13) Gibt es eine Situation, in der ein Tor 
verschoben wird, bevor der Puck in das Tor 
gelangt und das Tor trotzdem gültig ist? 
Wenn ja, was sind die Kriterien dafür?



� 14) Der Schiedsrichter zeigt eine verzögerte 
2‘+2‘ Strafe gegen Team B an. Bevor er das 
Spiel unterbricht schießt Team A ein Tor. Zum 
Zeitpunkt des Unterbruchs sind keine 
weiteren Strafen auf der Uhr. Wie hat der 
Schiedsrichter vorzugehen?



� 15) Der Schiedsrichter zeigt eine kleine Strafe 
gegen B4 an. Bevor er das Spiel unterbrechen 
kann, begehen B6 und B10 ebenfalls eine 
kleine Strafe. 

� Wie wird nach dem nächsten Unterbruch 
weitergespielt? (Es waren vorher keine Strafen 
auf der Uhr)

� Welche Strafen kommen als erstes auf die Uhr 
bzw. wer entscheidet dies?



� 16) Ein Spieler erhält im selben Unterbruch 
eine kleine und eine große Strafe (2‘ + 5‘ + 
SPD). Welche Strafe beginnt zuerst zu laufen 
bzw. wer entscheidet, welche Strafe zuerst zu 
laufen beginnt?

� Wer muss die Strafe für den Spieler absitzen 
und wie viele Spieler sitzen auf der Strafbank?



� 17) Mannschaft A spielt bereits in Unterzahl 
als A2 und A15 jeweils eine kleine und eine 
große Strafe erhalten.

� 3:00 2‘ A4
� 3:30 2‘ + 5‘ + SPD A2
� 3:30 2‘ + 5‘ + SPD A15

� Wie wird weitergespielt und welche Strafen 
sind bei 3:30 auf der Uhr? Welche Spieler 
sitzen die Strafen für A2 und A15 ab?



� 18) Team A Team B

� 3:00 #6 – 2 min    3:00 #11 – 2 min     

� 3:00 #9 – 2 min

� 4:00 4:00 Goal

� Welche Strafen sind bei 3:00 auf der Uhr?

� Welche Strafe ist durch das Tor bei 4:00 
beendet?



� 19) 

� Team A Team B

� 3:00#6 – MP 3:00 #11 – 2 min    

� 3:00#9 – 2 min

� 4:00 Goal

� Welche Strafe erlischt durch das Tor?



� 20)

� Team A Team B

� 12:00#7 – 2 min   12:00#3 – 2 min     

� 13:15#9 – 2 min

� 13:30 Goal

� Wie wird bei 13:15 weitergespielt?

� Welche Strafe erlischt durch das Tor?



� 21)

� Team A Team B

� 3:00#15 – 5+GM   3:30 #12 – 2 min     

� 4:00#23 – 2 min

� 4:30 Goal

� Wie wird bei 3:30 bzw 4:00 gespielt?

� Welche Strafe erlischt durch das Tor bei 4:30?



� 22)

� Team A Team B

� 3:00 #15 – 2 min    4:00#12 – 2 min     

� 3:30 #23 – 2 min

� 4:30 Goal

� Wie wird bei 4:00 gespielt?

� Welche Strafe erlischt durch das Tor bei 4:30?



� 23)

� Team A Team B

� 3:00#1GK – 2 min 

� 3:30#1GK – 2 min

� Wer sitzt die zweite Strafe für den Torhüter 
ab? Gleicher Spieler wie zuvor oder anderer 
Spieler vom Eis?

� Wann beginnt die zweite 2‘ zu laufen?



� 24) 

� Team A Team B

� 3:00#6 – 2+2 min  3:15 #12 – 2 min 

� 3:15#9 – 2 min

� Wie wird bei 3:15 weitergespielt?



� 25)

� Team A Team B

� 3:00#6 – 2+10     3:00 #11 – 2+10     

� Wie wird bei 3:00 weitergespielt?

� Wie viele Spieler sitzen auf der Strafbank?



� 26)

� Team A Team B

� 3:00 #6 – 2 min     3:00 #11 – 2+2+2     

� 3:00 #9 – 2+2 3:00 #12 – 2+2         

� 3:00 #7 – 2+2 3:00 #13 – 10 min     

� Wie wird nach 3:00 weitergespielt?

� Wie viele Spieler sitzen auf der Strafbank?



� 27)

� Team A Team B

� 3:00#15 – 2 min    3:00 #12 – 2 min     

� 3:30#23 – 2 min
4:30 DELAYED CALL 4:30 Goal

� Welche Strafe erlischt durch das Tor bei 4:30? 



� 28)

� Team A Team B

� 3:30#15 – 2 min    3:30 #12 – 2 min

� 4:10 DELAYED CALL 4:10 Goal 

� Welche Strafe erlischt durch das Tor bei 4:10?



� 29) Spieler A17 beschimpft den Linesman, da 
dieser seiner Ansicht nach ein Abseits 
übersehen hat. Strafe?



� 30) Spieler B4 erhält eine kleine Strafe wegen 
Hakens. Er begibt sich nach Aussprechen der 
Strafe nicht direkt zur Strafbank und 
diskutiert mit dem Schiedsrichter stattdessen 
über die Regelauslegung. 

� Strafe?

� Wie wird danach weitergespielt?



� 31) Spieler A3 erhält eine kleine Strafe wegen 
Hakens. Auf dem Weg zur Strafbank klopft er 
aus Protest gegen die Strafe mit seinem 
Schläger gegen das Plexiglas vor der 
Strafbank.

� Strafe?

� Wie wird danach weitergespielt?



� 32) Spieler B13 schießt den Puck absichtlich 
weg, als der Linesman ihn gerade aufheben 
will. Strafe?



� 33) Ein Spieler provoziert einen Gegenspieler 
und will ihn dadurch zu einer Strafe 
hinreißen. Strafe?



� 34) Spieler A2 schießt in einem Unterbruch 
eine Wasserflasch auf das Eis. Strafe?



� 35) Während einer Rauferei beißt A6 seinem 
Gegenspieler in den Finger. Strafe?



� 36) Welche Strafe sollte ein Spieler 
bekommen, der sich duckt um dem Check 
eines Gegenspielers auszuweichen und 
dadurch verursacht, dass der Spieler über ihn 
fällt?



� 37) Welche Strafe ist gegen einen Anstifter zu 
einem Fight zusätzlich zu allen anderen 
Strafen auszusprechen?



� 38) Welche Strafe bekommt der erste Spieler, 
der während einer laufenden 
Auseinandersetzung auf das Eis springt (egal 
ob von Spieler- oder Strafbank)?

� Welche Strafe bekommt jeder weitere Spieler 
von der Spielerbank?

� Welche Strafe bekommt jeder weitere Spieler 
von der Strafbank?



� 39) Welche Strafe erhält ein Spieler, der 
seinen Gegenspieler von hinten in die Beine 
fährt und ihn gleichzeitig mit dem Arm 
umstoßt?



� 40) Nach einem Tor feiert der Torschütze sein 
Tor ausgelassen vor der Spielerbank des 
Gegners und versucht damit, die 
Gegenspieler zu provozieren. Ist diese Aktion 
zu bestrafen?



� 41) Ist ein Spin-O-Rama Move bei einem 
Penaltyschuss erlaubt?



� 42) Ist es einem Spieler erlaubt, den Puck 
während eines Penaltyschusses auf die 
Schaufel zu nehmen und so aus der Luft ein 
Tor zu erzielen?



� 43) Während eines Penaltyschusses 
verschiebt der Torhüter absichtlich sein Tor. 
Wie hat der Schiedsrichter vorzugehen?



� 44) Die Spielstärke nach der regulären 
Spielzeit ist 4-5. Mit welcher Spielstärke 
beginnt die Overtime?



� 45) Die Spielstärke nach der regulären 
Spielzeit ist 4-4. Mit welcher Spielstärke 
beginnt die Overtime?



� 46) Mannschaft A versucht nach einem Icing 
zu wechseln. Wie hat der Schiedsrichter 
vorzugehen?



� 47) Mannschaft B erzielt ein Tor. Im 
Spielunterbruch erkennt der Schiedsrichter, 
dass Spieler B17 nicht am Spielbericht steht. 
B17 hat zwar das Tor nicht erzielt oder einen 
Assist gemacht, er war jedoch zum Zeitpunkt 
des Tores auf dem Eis. Ist dieses Tor gültig?


